

3,2 MILLONES DE CIUDADANOS COBRAN EL PARO

Récord de subsidiados

L. D. - Madrid - 07/04/2010

Nunca antes en España tantas personas habían podido vivir gracias a las ayudas públicas. En febrero, 3,2 millones de ciudadanos recibían una prestación o subsidio por desempleo, el doble que dos años atrás. Un dato que, por un lado, resalta la solidaridad del Estado con los menos favorecidos en esta crisis, pero que, por otro, suscita dudas sobre la sostenibilidad a medio plazo del actual modelo. Estas prestaciones supusieron en febrero un gasto de 2.894 millones, el 10,9% más que un año antes.

Además, Trabajo informó ayer de que cerca del 16% de los beneficiarios de la ayuda de 426 euros a los desempleados que hubieran perdido el subsidio, ya han encontrado trabajo. Este programa, que incluye a parados que hayan perdido la prestación o el subsidio desde el 1 de enero de 2009, cuenta con 436.000 beneficiarios.